

Codelco cuenta con una nueva gerenta de Ética y Cumplimiento



Codelco informó el nombramiento de la abogada Marta Herrera Seguel como nueva gerenta de Ética y Cumplimiento, cargo que asumirá a partir del 12 de febrero. Marta Herrera es abogada de la Universidad de Chile y Master of Laws de la California Western School of Law. Cuenta con una extensa trayectoria en el ámbito jurídico, anticorrupción y compliance, con más de dos décadas de experiencia en el sector público, destacando su desempeño en el Ministerio Público, donde lideró el área jurídica y la unidad especializada en delitos económicos y corrupción, además de haber encabezado la instalación de sistemas de integridad institucional. Actualmente, se desempeña como directora Jurídica del Instituto Nacional de Propiedad Industrial. **mch**